

## **6 weitere Kurven durch Unterfahrschutz sicherer gemacht Landkreis Sigmaringen ist bundesweiter Spitzenreiter**

Im Landkreis Sigmaringen wurden 37 Kurven durch Anbringung von Unterfahrschutz (rund 3800 Meter) für Motorradfahrer sicherer gemacht! Die offizielle Pressekonferenz zur Einweihung der Strecke fand am 3. Juli 2010 statt. Die letzten Schrauben des neu montierten Unterfahrschutzes wurden von Rolf Vögtle, Erster Landesbeamter des Landkreises Sigmaringen und Monika Schwill (MEHRSi) symbolisch angedreht und die Strecke gleich an Ort und Stelle gemeinsam mit Medien und Motorradfahrer eingeweiht (wir berichteten darüber).



### **6 weitere Kurven durch Unterfahrschutz sicherer gemacht**

Zusätzlich zu den 37 gesicherten Kurven wurden weitere 6 Kurvenabschnitte (auf der B 32 zw. Neufra und Sigmaringen, der B 311 zw. Krauchenwies und Rulfingen, der K 8202 zw. Veringendorf und Benzingen, der K 8279 zw. Langenhardt und Gutenstein, sowie der L 196 zw. Hausen i.T. und Kreenheinstetten) durch Unterfahrschutz gesichert. Damit sind die Arbeiten zur Verbesserung der Motorradsicherheit im Landkreis Sigmaringen nun abgeschlossen.

MEHRSi bedankt sich beim Landratsamt Sigmaringen für die tolle Zusammenarbeit und das weitere Plus an Sicherheit für alle Zweiradfahrer.

Weitere Infos und Aktion finden Sie unter [www.mehrsi.org](http://www.mehrsi.org)